
PRESENT SIMPLE 

AFFERMATIVO 

soggetto + verbo 

I eat pasta 

He eats pasta 

Ricorda che alla 3° persona singolare si aggiunge la S alla fine del verbo 

NEGATIVO 

Soggetto + don’t/doesn’t + verbo 

We don’t eat pasta 

She doesn’t eat pasta 

Ricordati che alla 3° persona singolare si usa DOESN’T e non DON’T  

e non si aggiunge la S dopo il verbo principale 

INTERROGATIVO 

Do/Does + soggetto + verbo 

Do they eat pasta? 

Does she eat pasta? 

Ricordati che alla 3° persona singolare si usa DOES e non DO 

e non si aggiunge la S dopo il verbo principale 

 

PRESENT CONTINUOUS 

AFFERMATIVO 

soggetto + verbo essere + verbo -ING 

I am eating pasta 

He is eating pasta 

They are eating pasta 

NEGATIVO 

soggetto + verbo essere negativo + verbo -ING 

I’m not eating pasta 

She is not/isn’t eating pasta 

We are not/aren’t eating pasta 

INTERROGATIVO 

verbo essere + soggetto + verbo -ING 

Are you eating pasta? 

Is he eating pasta? 

 


